

## **Neige lourde et glacée dans les arbres: Appel à la prudence en forêt**

Le Département de la gestion du territoire communique :

A la suite des abondantes chutes de neige du 31 décembre 2008, les arbres de nos forêts sont toujours recouverts d'une importante carapace de neige glacée menaçant leur stabilité. Cette situation est dangereuse et pourrait le devenir encore plus avec de nouvelles chutes de neige et l'arrivée de la bise. Au vu de cette situation, le Service de la faune, des forêts et de la nature, recommande vivement d'éviter durant ces prochains jours les promenades en forêt, particulièrement entre 600 et 1.000 m d'altitude.

**Pour de plus amples renseignements :**  
**Léonard Farron, chef du Service de la faune, des forêts et de la nature,**  
**tél. 032 889 67 60.**

Neuchâtel, le 6 janvier 2009